

はまかぜだより

2024年11月発行
Vol.2

だんだん寒くなってきました。
くれぐれも体調を崩されませぬように健康にお過ごし下さい。



「除草大作戦」開催！

10月19日及び11月10日に「除草大作戦」を開催しました。参加者の皆さまのおかげで、雑草をスッキリ駆除することができました。また、寄付にご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。植栽の充実の為に有効に使わせていただきます。



餅つき大会実施します！

10月の理事会で、餅つき大会について話し合いました。自治会の費用が枯渇する中でも、住民の皆様の親睦を図るため、例年よりも少しこじんまりとするかもしれませんが、何とかやりくりをして実施することになりました。1月26日（変更の可能性あり）に予定しておりますので、ぜひ皆様ご参加いただきたくお願いいたします。

○差し入れ歓迎します！

○お手伝いしていただける方、餅をついていただける方、よろしくお願ひします！

理事会よりお礼

住民の方から、「アレルギーを発生する雑草がある」とのご依頼があり、理事会で対応しようとしたところ、植栽委員の皆様がすでに除去していただいております。これも皆様の熱意の賜物と理事会一同感謝しております。